



NACIONAL | 8 y 9

De los espacios para entretenerse, para opinar y criticar a los hombres del poder en un intenso 1920; el teatro ligero empapado de política

[Bertha Hernández]



CULTURA | 15

El teatro náhuatl y la necesidad de replantear nuestro concepto del arte escénico en un libro de Miguel León Portilla comentado por sus alumnos

[Ana Laura Tagle Cruz]

LA ESQUINA

Apenas ayer se decía en este espacio que debíamos esperar la llegada del coronavirus. Y ya llegó, así que ahora es necesario aprender a convivir con esta epidemia. La propagación más veloz no es la del propio coronavirus, sino de noticias falsas que suelen ser escandalosas. Es un buen momento para realizar, como ciudadanos, un ejercicio informativo básico: confirmar que lo dicho provenga de una fuente fidedigna.

Presidente y Director General:
Jorge Kahwagi Gastine

SÁBADO, 29
FEBRERO 2020
AÑO 24, Nº 8498 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

Llegó COVID-19 al país, pero no hay emergencia

El amlista Ackerman es parte del Comité de elección de consejeros del INE pese a reclamos de oposición

- ◆ Al final, y con la complicidad de la CNDH, la Cámara de Diputados destinó a quien luce como enviado del Presidente al proceso de renovación del órgano electoral
- ◆ Mario Delgado conmina a los integrantes del Comité a actuar sin sesgo partidista y acabar con el reparto

[Eloísa Domínguez]

ACADEMIA | 16

El rector de la UNAM hace un reconocimiento a las universitarias que han denunciado acoso. Anuncia Coordinación de Igualdad de Género

[Antimio Cruz]



Escena cotidiana, ayer en la Ciudad de México.

Hay tres casos confirmados, todos por viajes al extranjero. No hay contagios locales

- ◆ El gobierno de la República da un informe pormenorizado de seguimiento al caso
- ◆ Piden hacer caso sólo a fuentes oficiales; comienza desabasto de geles y cubrebocas

[Héctor Vieyra y Mariana Martell]

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, dio a conocer la situación actual del COVID-19 en México, luego de que en las últimas horas se presentaron los primeros tres casos confirmados en el país pero afirmó que en estos momentos no existe una emergencia.

Anoche, en conferencia en Palacio Nacional indicó que se han definido tres posibles escenarios: el momento de la importación, que es lo que se acaba de tener; que es una propagación del virus de una persona a otra, y que es un avance de la epidemia en la que se tendría una propagación más extensa en el país.

Mientras tanto, la histeria colectiva lleva al desabasto de geles y cubrebocas en la CDMX.

La OMS sube la alerta a "muy elevada"; en Japón, recaen pacientes que ya habían sido dados de alta

El peor desplome para las plazas bursátiles y petroprecios desde 2008

[Agencias]